## DECOUVERTE DU FOOT EN GS-CP

Tous les jeudis nous retrouvons Jean-Noël, président de l'Etoile de football de Clisson et Keizyahn en service civique, au stade du Complexe sportif de Clisson pour une découverte du foot.



Nous participons à de nombreux jeux afin d'apprendre à nous déplacer avec un ballon, à faire des passes et à l'arrêter.

Nous avons ainsi joué au Jeu de l'épervier, au ballon chronomètre, à 123 Soleil et à des jeux de relais.

Nous terminons chaque séance par un match.





Retrouvez d'autres photos sur le site de l'école.